
Der Stadtwehrführer , Herr Dr. Jürgens, teilt mit, dass die Anlagen bis Ende des Jahres bei der 
Bundeswehr abgebaut sein werden und Anfang 2004 mit der Installation in den 
Feuerwehrgerätehäusern begonnen wird. 
 


